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REACH-Konformitätserklärung                                                          Januar 2025 
            
 
Die Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG ist als Hersteller von Textilglas-Produkten im 
Sinne der REACH-Verordnung (EG 1907/2006) “nachgeschalteter Anwender”. Wir liefern 
ausschließlich Erzeugnisse (nicht-chemische Produkte). Die von uns gelieferten Erzeugnisse 
enthalten ohne Ausnahme unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren 
Verwendungsbedingungen keine gelisteten Stoffe (nach jeweils aktueller SVHC-Liste) über dem 
erlaubten Limit. Somit unterliegt die Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG nicht der 
Registrierungspflicht. 
 
Darüber hinaus werden wir sie gemäß REACH-Verordnung Artikel 33 umgehend informieren, falls 
Inhaltsstoffe unserer Produkte als besonders besorgniserregend eingestuft werden und deren 
Konzentration über dem erlaubten Limit von 0,1 % liegt. Nach heutigem Stand gehen wir davon 
aus, dass dies nicht der Fall sein wird.  

 
Unabhängig davon haben wir uns von unseren Lieferanten bestätigen lassen, dass die von uns 
eingesetzten Rohstoffe und Produkte unter REACH keinen Restriktionen unterliegen. 
 
Dieses Dokument ist als freiwillige Dienstleistung ohne Rechtsanspruch anzusehen. Die Aussagen 
stützen sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen. Für Faktoren, die 
außerhalb unserer Kenntnis und Kontrolle liegen, kann keine Gewährleistung und Haftung 
übernommen werden. 
 

 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
 
 
 
 
 

Ihr Ansprechpartner 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 
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REACH Declaration                              January 2025 
 
 

Culimeta Textilglas-Technologie GmbH & Co. KG, as a manufacturer of textile glass products, is a 
"downstream user" within the meaning of the REACH Regulation (EC 1907/2006). We only supply 
articles (non-chemical products). The products supplied by us do not contain any listed substances 
(according to the current SVHC list) above the permitted limit under normal and reasonably 
foreseeable conditions of use, without exception. Therefore, Culimeta Textilglas-Technologie 
GmbH & Co. KG is not subject to registration. 
 
In addition, we will inform you immediately in accordance with Article 33 of the REACH Regulation 
if any of the ingredients in our products are classified as substances of very high concern and their 
concentration is above the permitted limit of 0.1%. As things stand today, we assume that this will 
not be the case.  
 
Irrespective of this, we have obtained confirmation from our suppliers that the raw materials and 
products we use are not subject to any restrictions under REACH. 
 
This document is to be regarded as a voluntary service without legal claim. The statements are 
based on our current knowledge and experience. No warranty or liability can be accepted for 
factors beyond our knowledge and control. 
 
 
 

 

Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 

Your contact person 
Dr. Jan Fährmann 
Head of R&D | Sustainability Manager 
 
Tel.: +49 (0) 5439 9416-52 
Mobil: +49 (0) 160 9900 7896 

E-Mail: jfaehrmann@culimeta.de 


